

El club de tiro con arco "Orión" torreño propone un nuevo curso

Se celebrará entre los próximos 11 de febrero y 8 de abril en el pabellón del IES "Salvador Sandoval"

31/01/17 — El club de tiro con arco "Orión" de Las Torres de Cotillas organizará un nuevo curso de iniciación de tiro con arco en el pabellón deportivo del IES "Salvador Sandoval" del municipio. Será entre los próximos 11 de febrero y 8 de abril, y las clases se impartirán los sábados por la tarde (de 17 a 20 horas). "El precio del curso es de 75 euros, lleva incluida licencia federativa para la actividad con seguro de responsabilidad civil incluido y las plazas son limitadas", apuntan desde la organización.

"En el último tramo del año pasado ya celebró un curso parecido y tuvo tan buena aceptación que han decidido organizar otro", señala el concejal de Actividad Física y Deportes, Ginés Pérez Iniesta, cuya área colabora en esta actividad. "Este club es muy dinámico y activo, tanto en la formación como en las competiciones en las que sus arqueros suelen firmar grandes resultados", apunta el edil.

